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Lesung von Autoren vom Magazin: Ohrenkuss … da rein, da raus 

 
 

 
 

 

Es gibt dieses Magazin: 
Ohrenkuss … da rein, da raus.  
Das Magazin ist von Menschen mit Down-Syndrom. 
Autoren vom Magazin machen eine Lesung in Bremen, 
weil in Bremen die Ausstellung TOUCHDOWN ist. 
Die Lesung ist Teil von einer Veranstaltung. 
Diese Menschen haben die Veranstaltung geplant: 
• Die Landesarbeitsgemeinschaft der Werkstatträte 
• Der Behindertenbeauftragte von Bremen 

 

Infos zur Veranstaltung 
Wann:  Am Dienstag, den 15. August 2017 
Uhrzeit:  Ab 16:30 Uhr 
Wo:   Im Falstaff 
  bremer shakespeare company 
  Schulstraße 21-23 
  28199 Bremen 

 

Das Thema vom Magazin heißt: Rausch. 
Darum heißt die Lesung: 
Im Glücksrausch: Mein Herz dancet und blüht dann auf. 
Die Autoren vom Magazin schreiben über 
• Dinge, die sie wichtig finden. 
• ihre Gefühle. 
Das Magazin hat viele Preise gewonnen. 
Die Autoren machen das Magazin in Bonn 
in der downtown-werkstatt für Kultur und Wissenschaft. 
Sie schreiben hier 
• Texte für Lesungen. 
• Texte für das Magazin. 
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Die Autoren vom Magazin sind sehr beliebt. 
Viele Städte in Deutschland  
wollen die Autoren für Lesungen einladen. 
Darum sind wir sehr froh, 
dass die Autoren eine Lesung in Bremen machen. 

 

Die Lesung dauert eine Stunde. 
Nach der Lesung gibt es eine Tanz-Aufführung 
von der Tanz-Gruppe: tanzbar_bremen. 

Programm von der Veranstaltung 

 

Ab 16:30 Uhr können Sie ins Falstaff  
von der bremer shakespeare company kommen. 
Das Programm fängt erst später an. 

 

Um 17 Uhr gibt es eine Begrüßung. 
Diese Personen machen die Begrüßung: 
• Carmen Emigholz. 

Sie ist die Kulturstaatsrätin von Bremen. 
• Achim Tischler. 

Er leitet die Kultur-Ambulanz. 
Er hat die TOUCHDOWN Ausstellung geplant. 

• Uwe Lange und Uwe Seebode. 
Sie sind von der Landesarbeitsgemeinschaft  
der Werkstatträte von Bremen und Bremerhaven. 

• Joachim Steinbrück. 
Er ist der Behindertenbeauftragte von Bremen. 

 

Um 17:20 Uhr gibt es die Lesung. 
Diese Autoren lesen: 
• Natalie Dedreux aus Köln 
• Andrea Halder aus Nürnberg 
• Sara Lührs aus Bremen 
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Um 18:30 Uhr gibt es die Tanz-Aufführung 
von der Tanz-Gruppe: tanzbar_bremen. 

 

Um 18:50 ist das Programm vorbei. 
Aber Sie können dann noch im Falstaff bleiben. 

 
 

 

Die Veranstaltung ist kostenlos. 
Die Veranstaltung ist barrierefrei. 
Es gibt mehr Infos über das Falstaff 
für Menschen mit Behinderungen. 
Die Infos stehen auf dieser Internet-Seite: 
http://www.bremen.de/barrierefrei/falstaff---die-
theaterkneipe-14670883&barrierefrei=info&vika=b_infos  

 

Wollen Sie zur Veranstaltung kommen? 
Dann müssen Sie sich bitte anmelden 
bis zum 8. August. 

Anmeldung 

 
 

 

Vielleicht brauchen Sie Unterstützung 
bei der Veranstaltung. 
Zum Beispiel: 
• Deutsche Gebärden-Sprache 
• Einen Platz weit vorne 
Das müssen Sie uns vorher sagen, 
damit wir die Unterstützung planen können. 
Wir wollen Sie gut unterstützen. 
Aber wir können nicht versprechen, 
dass wir jede Unterstützung machen können. 

  8. 
August 

http://www.bremen.de/barrierefrei/falstaff---die-theaterkneipe-14670883&barrierefrei=info&vika=b_infos
http://www.bremen.de/barrierefrei/falstaff---die-theaterkneipe-14670883&barrierefrei=info&vika=b_infos
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Bitte füllen Sie diese Anmeldung aus 
Hiermit melde ich mich für diese Veranstaltung an: 
Im Glücksrausch: Mein Herz dancet und blüht dann auf. 
Die Veranstaltung ist am 15. August im Falstaff. 

 
 

 

Nachname: 
____________________________________________ 
Vorname: 
____________________________________________ 
Einrichtung oder Institution: 
____________________________________________ 
E-Mail-Adresse: 
____________________________________________ 

 

Brauchen Sie Deutsche Gebärden-Sprache? 
Dann kreuzen Sie bitte hier an: 
 
 

 

Brauchen Sie andere Unterstützung? 
Dann schreiben Sie bitte hier, 
welche Unterstützung Sie brauchen: 
 
____________________________________________ 

 

 

 

Bitte schicken Sie uns diese Anmeldung 
an unsere E-Mail-Adresse: 
office@lbb.bremen.de  

So können Sie sich auch anmelden: 
Sie können uns anrufen. 
Telefon-Nummer: 0421 361 18 18 1 

Sie können diese Anmeldung als Fax schicken. 
Fax: 0421 496 18 18 1 

 

 

mailto:office@lbb.bremen.de

